
令和３年９月定例会 個人質問（一括方式）

一括質問一括答弁方式・質問要旨 備考
【１】　６番　　小林　一彦 議員 40分
1 財政面から見た学校再編計画について
（1） 「学校再編計画」が市財政に及ぼす影響について（パネル使用）
① 「学校再編計画」は多額の投資が必要となるが、厳しい財政状況の中でどのよ
うにやりくりをしていくのか
② 財政状況を踏まえ、学校建設事業に充てることができる許容額を算出して示す
べきではないか
③ 令和２年度の長期財政見通しには、学校建設事業（１校分）３０億円が主な大型
事業として算入されているが、３０億円の算出根拠はどうか
（2） 再編統合後の既存の小学校の活用について（パネル使用）
① 平成３０年１１月に発表された「小諸市学校改築・再編基本方針」では、「今後の
取組の進め方」の中で、再編校の現在の校地・校舎の活用策を検討する機関とし
て「学校跡活用検討会議」を設置することとしているが、どのような組織を想定して
いるか

【２】　８番　　丸山　正昭 議員 40分
1 協働と行政経営について
（1） 参加と協働による市民主体のまちづくりについて
① 協働のパートナーとしての行政の役割（環境整備、情報提供、活動支援）は充
分機能しているか
② 地域職員連絡会の役割と課題は何か
2 飯綱山公園について
（1） 飯綱山公園周辺整備と今後の構想について
① 草刈り状況、周辺整備の実態と課題はどうか
② 飯綱山公園一帯の整備構想をどのように考えているか

【３】　１５番　　中村　憲次 議員 40分
1 行政運営について
（1） こもテラスのオープンについて
① コロナ禍における現状から、施設運用をどのように考えているか
（2） 小諸ふるさと遺産について
① どのような審査基準により、ふるさと遺産として認定しているか
② 遺産認定後の維持管理の現状と今後の課題は何か（パネル使用）
③ 観光資源として、観光局と連携した取組はできないか

【４】　１０番　　早川　聖 議員 40分
1 安心して子育てすることができる環境づくりについて（パネル使用）
（1） 子育て環境の拡充・強化について
① 必要に応じた保育士の確保はされているか
② 会計年度職員である保育士の正職員化を図れないか
③ 会計年度職員である保育士の処遇改善が必要ではないか
④ 風通しの良い職場となるよう、保育園職員等と十分な話し合いはできているか


